

## " Mefistofele " à l'opéra de Lyon

Le lycée La Martellière a emmené 24 de nos jeunes à l'opéra de Lyon mercredi 17 octobre 2018. Il s'agissait de " Mefistofele ", un opéra d'Arrigo Boito. Grâce au financement de la région Rhône-Alpes-Auvergne, les jeunes ont pu ainsi bénéficier gratuitement de places de choix au parterre, près de la scène.



Après un pique-nique sur la place de la Comédie à Lyon, ils ont pu apprécier un spectacle de trois heures. Cette



version revisitée du mythe de Faust fut un succès : la plupart des jeunes ont apprécié. Des séances de travail ont été organisées pour préparer la sortie et exploiter la séance.

*Mefistofele parie avec Dieu qu'il parviendra à corrompre le vieux savant Faust, modèle de vertu. Faust accepte le pacte : son âme contre l'instant de bonheur qui lui fera dire « Arrête-toi, tu es si beau ! ». Mefistofele l'entraîne alors dans un voyage de tentations à la rencontre de la belle Marguerite et d'Hélène de Troie en passant par le sabbat des sorcières. Mais au lieu de succomber au désir d'éternité, Faust est finalement frappé d'une révélation divine qui signe la défaite du diable.*



<https://www.opera-lyon.com/fr/20182019/opera/mefistofele>

